

Weil wir Menschen Gott nicht sehen können, vergleichen wir ihn mit Dingen oder Bildern. Ina hat gesagt, niemand weiß wie Gott wirklich aussieht und jeder kann ihn sich anders vorstellen. Wir können also sagen:

„Gott ist für mich wie ...“

- Ergänze in der Tabelle die Bilder, Vergleiche und Erklärungen

<p>Gott ist für mich wie eine Sonne</p> 	<p>die mich wärmt.</p>
<p>Gott ist für mich wie eine Mutter</p>	<p>die mich</p> <hr/>
<p>Gott ist für mich wie ein Mantel</p>	<hr/> <hr/>
<p>Gott ist für mich wie _____</p>	<hr/> <hr/>
<hr/>	<hr/> <hr/>